

Hommage de ses élèves et du Pays de Bray à Henry Morisson

- Conférence-débat
« Mémoires de céramistes »
- Exposition
« Argiles en Bray »

Au début du 20ème siècle le pays de Bray était renommé par le savoir-faire de ses entrepreneurs et salariés, qui valorisèrent les argiles locales en produits céramiques, tuiles, carreaux, pots et tuyaux performants.

Pour répondre aux besoins croissants en quantité et en qualité du marché français, une formation de techniciens céramistes fut créée en 1948 à Beauvais. Henry Morisson, Ingénieur céramiste, conçut le programme et assura l'enseignement jusqu'en 1976.

Il a appris à 230 élèves, venus de toutes les provinces françaises et quelquefois de l'étranger, les bases nécessaires à l'exercice de leur profession. Ceux-ci participèrent ensuite pleinement à l'évolution exceptionnelle de l'industrie en production, création de nouveaux produits, ou construction d'équipements et d'usines.

Ces céramistes rendront un hommage à Monsieur Henry Morisson, par une mise en commun de leurs carrières professionnelles, et des échanges avec :

- les descendants ou successeurs des céramistes locaux ;
- les spécialistes, connaisseurs ou personnes en recherche des patrimoines céramiques, corporel et incorporel, du pays de Bray ;
- les citoyens qui souhaitent resituer l'activité céramique locale dans l'évolution des conditions sociétales, économiques et environnementales depuis 1948.

Conférence-débat « Mémoires de céramistes »

St Germer de Fly, salle de l'école, le 28 septembre 2024 de 15 h à 18 h
pré-inscription possible à l'adresse : notrepaysdebray@orange.fr

Des élèves de Henry Morisson et des céramistes brayons, amateurs ou professionnels, exposeront leurs œuvres artistiques. Et les céramistes formés à Beauvais présenteront des produits ou des technologies céramiques auxquels ils ont contribué.

Afin de rappeler les capacités des brayons qui ont façonné l'histoire céramique locale, la Société d'Histoire du Pays de Bray (SHPB) a invité les détenteurs de produits ou documents remarquables à les confier aux organisateurs pour les mettre en valeur.

Exposition « Argiles en Bray »

*5 siècles de productions artisanales, artistiques et industrielles
de grès, faïences et terres cuites*

St Germer de Fly, salle de l'école, du 27 au 29 septembre 2024 et de 10 h à 19 h

Pour exposer ou contribuer, contacter la SHPB ou l'amicale des céramistes
shpaysdebray@gmail.com aaescb2024@orange.fr